

Cali, julio 2 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Solución vial de Juanchito funciona al 100%](#) |
- [Los mejores memes de Julio Iglesias por el mes de julio](#)

■ El Pacífico está listo

## Ya llega temporada de avistamiento de ballenas



Foto: Parques Nacionales

MEDIO AMBIENTE

Martes 2 de Julio, 2024

Una invitación a quienes viajen al Pacífico a disfrutar de la temporada de avistamiento de ballenas, que lo hagan de manera responsable, hicieron Parques Nacionales y las comunidades que habitan esta región.

Desde ya el Esquema de Manejo Conjunto del Parque Nacional Natural Uramba Bahía Málaga, conformado por los Consejos Comunitarios de Comunidades Negras de Bahía Málaga y Parques Nacionales Naturales de Colombia, se preparan para recibir a cientos de turistas de naturaleza que vienen a disfrutar del avistamiento de los cetáceos en esta región de Buenaventura.

Como se recordará, para este año, la temporada de avistamiento de ballenas se abrirá el 12 de julio y se prolongará hasta el 21 de octubre.

Las comunidades de esta región tienen la oportunidad de beneficiarse del ecoturismo, como todos los años cuando cientos de turistas visitan la zona.

Bahía Málaga es uno de los parques naturales del Pacífico a donde arribarán estos enormes cetáceos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Peligro en cajeros: autoridades advierten sobre 'cambiazos' en época de prima](#)



[Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado](#)



[Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)



[Reducen horario del pico y placa en Cali para el segundo semestre del 2024](#)



## Ilustres visitantes

Como recuerda Parques Nacionales, cada año, entre los meses de julio y octubre, la costa Pacífica colombiana se convierte en el escenario de un espectáculo increíble.

Las ballenas jorobadas o yubartas llegan, luego de recorrer 8.500 kilómetros desde la Antártida y el sur de Chile para desarrollar su etapa reproductiva que comprende la fecundación, gestación y nacimiento de los ballenatos.

Este espectáculo se vive entre los Parques Nacionales Naturales Uramba Bahía Málaga, Gorgona y Utría, para que, colombianos y extranjeros visiten el Pacífico colombiano y disfruten de uno de los atractivos más majestuosos que brinda la naturaleza: el avistamiento de ballenas en nuestros ecosistemas marinos.

Esta temporada se posiciona como una oportunidad para que los consejos comunitarios, que habitan en la zona, se fortalezcan en actividades de ecoturismo.

Es de resaltar que en las áreas protegidas se realizan actividades de educación y sensibilización a los visitantes para ejercer un avistamiento de ballenas responsable.

## Recomendaciones

Desde ya, Parques Nacionales invita a los visitantes y operadores a tener en cuenta varias recomendaciones como mantener una distancia de 200 metros al momento de avistar las ballenas, todas las embarcaciones deben estar acompañadas por un intérprete ambiental, acatar el horario permitido para que las embarcaciones realicen el avistamiento por día, no ingresar plásticos de un solo uso a las áreas protegidas, entre otros.

Así mismo, se recomienda usar chaleco salvavidas mientras permanezca en la lancha; no ingerir licor antes, durante o después del avistamiento; no arrojar ningún elemento por fuera de la lancha; utilizar ropa y zapatos cómodos; usar bloqueador solar y repelente biodegradable; usar gorra y llevar capa impermeable; no se debe alimentar ni provocar el acercamiento de los animales usando atrayentes como comida.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

[Apoyo a la protección del Tigrillo Margay](#)

[Valle tiene nueva área protegida en Yotoco](#)

[Invitación a fortalecer bosques urbanos de Cali](#)

